

À publier immédiatement

INAUGURATION DU NOUVEAU DÉPARTEMENT DE MÉDECINE NUCLÉAIRE DE L'HÔPITAL RÉGIONAL DE RIMOUSKI

Rimouski, le 28 mai 2025 – Le CISSS du Bas-Saint-Laurent est fier d'inaugurer le nouveau département de médecine nucléaire de l'Hôpital régional de Rimouski. Au total, plus de 11M \$ ont été investis dans le réaménagement des locaux et dans l'achat d'équipements à la fine pointe de la technologie. La Fondation Santé Rimouski a contribué à ce projet avec une participation financière de 600 000 \$,

Le département de médecine nucléaire de Rimouski compte maintenant trois nouvelles caméras gamma, dont une caméra gamma CZT qui permet de réaliser les examens plus rapidement et avec une meilleure qualité d'image, ce qui apporte une plus grande précision pour les diagnostics. Tous ces appareils sont utilisés pour différentes clientèles, notamment en cardiologie, radio-oncologie, pneumologie, infectiologie, urologie et en hémato-oncologie, pour un total de 8000 examens annuellement.

Par ailleurs, deux nouveaux laboratoires ont été aménagés afin de répondre aux nouvelles normes en matière de stérilité. Un nouveau TEP-scan plus performant a aussi été acquis. La tomographie par émission de positrons (TEP) permet d'obtenir des images du corps à la suite de l'injection d'une faible dose d'un produit radioactif pour évaluer le fonctionnement de certains organes. Il s'agit du seul appareil du genre dans l'Est-du-Québec.

Ces acquisitions et la mise à niveau de notre département de médecine nucléaire sont assurément bénéfiques pour nos usagers et nos employés et permettront aussi de favoriser le recrutement de personnel dans les prochaines années. L'Hôpital régional de Rimouski est d'ailleurs un centre dédié de stage pour les étudiants en technologie de médecine nucléaire du Collège Ahuntsic de Montréal.

À propos du CISSS du Bas-Saint-Laurent

Le Centre intégré de santé et de services sociaux du Bas-Saint-Laurent est un établissement qui a pour mission de maintenir, améliorer et restaurer la santé et le bien-être de la population bas-laurentienne en rendant accessible un ensemble de services de santé et de services sociaux, intégrés et de qualité, contribuant ainsi au développement social et économique du Bas-Saint-Laurent. Les valeurs de l'établissement sont la collaboration, l'humanisation, l'engagement et la responsabilisation.

Source : Gilles Turmel
Conseiller aux relations médias
CISSS du Bas-Saint-Laurent
418 318-4751
www.cisss-bsl.gouv.qc.ca